

[Zurück zur vorigen Seite](#)[Zurück zur ersten Seite der aktuellen Ausgabe](#)[Vorheriger Artikel: FSG Ottweiler/Steinbach](#)[Nächster Artikel: Tanzen ist / macht gesund](#)

Knappes Duell: OTC Ottweiler verpasst den Sieg



Die OTC Spieler Nicole Limburg und Ralph Bach im Einsatz

Der OTC Ottweiler hat im Heimspiel gegen die zweite Mannschaft aus Burbach eine unglückliche und denkbar knappe Niederlage hinnehmen müssen. Mit 11:13 Punkten stand die Partie bis zum letzten Doppel auf des Messers Schneide. Am Ende überwogen jedoch die knapp verlorenen Spiele, sodass Ottweiler trotz einer starken Mannschaftsleistung ohne den erhofften Gesamtsieg blieb. Der Start verlief vielversprechend: **Nicole Gabriel und Ulf Gabriel** ließen ihren Gegnern im Auftaktdoppel nicht den Hauch einer Chance. Mit 6:3 und 6:1 erspielten sie ein klares 4:0 und brachten den OTC sofort in Führung. Doch die Freude währte nicht lange: **Ralph Bach und Nicole Limburg** taten sich schwer, fanden nie richtig ins Spiel und mussten ihr Doppel mit zweimal 0:6 deutlich abgeben.

Für neuen Schwung sorgten dann **Rainer Sitzmann und Horst Braun**, die zunächst mit 2:6 zurücklagen, im zweiten Satz aber eindrucksvoll zurückschlugen. Mit 6:1 glichen sie aus und holten so ein verdientes 2:2-Unentschieden. Damit blieb die Partie weiterhin völlig offen.

Besonders ärgerlich wurde es im anschließenden Doppel von **Josef Cornelius und Alexander Becker**. Beide zeigten Einsatz und hielten die Begegnung lange offen, doch am Ende setzte es zwei knappe Satz Niederlagen (3:6, 3:6). Statt Punkten für Ottweiler ging der Vorsprung verloren.

Umso wichtiger war die starke Leistung von **Kai Sick und Rüdiger Treinen**. In einem der spannendsten Spiele des Abends erkämpften sie sich zunächst einen 6:4-Satzgewinn, mussten dann aber ein 3:6 hinnehmen. Am Ende stand ein leistungsgerechtes 2:2 – Ottweiler hielt sich im Rennen.

Das letzte Doppel wurde somit zur Schicksalspartie. **Udo Wilbert und Marco Kuc** wussten um die Bedeutung und zeigten Nervenstärke. Mit einem souveränen 6:2 und einem umkämpften 5:5 sicherten sie sich ein 3:1, das die Hoffnung auf ein Remis oder sogar den Sieg noch einmal anfachte. Doch in der Endabrechnung reichte es knapp nicht: Mit 11:13 Punkten musste sich der OTC Ottweiler geschlagen geben.

Trotz der Niederlage kann das Team erhobenen Hauptes auf den Spieltag blicken. Gleich mehrere Begegnungen wurden nur hauchdünn verloren, und die Siege der Gabriels, Sitzmann/Braun sowie Wilbert/Kuc unterstreichen die Stärke der Mannschaft. Mit etwas mehr Glück in den entscheidenden Momenten wäre der Gesamtsieg durchaus möglich gewesen.

Der OTC Ottweiler bewies Moral, Geschlossenheit und Kampfgeist – Qualitäten, die in den kommenden Spielen sicherlich noch belohnt werden.

Das nächste Aufeinandertreffen findet am 05.09.2025 statt. Hier spielt der OTC Ottweiler gegen den TFC-Frankenholz. Austragungsort dieser spannenden Partie ist die heimische Spielstätte des TFC-Frankenholz. Beginn ist um 21:00 Uhr. Für alle Interessierten, Freunde und Tischfußball-Begeisterte: Ihr seid gerne eingeladen, uns vor Ort bei dem Spiel zu unterstützen und anzufeuern.